
 

令和元年度 

緑が丘二丁目自治会１１月度定例会議事録 

緑が丘二丁目自治会 会長 大場 仁 

開 催 日 令和元年１１月３日（日） 開 催 時 間 19:00 ～ 19:40 

場  所 自治会館２階 記 録 作 成 書記（福澤・小林）

出 席 者 執行部、各班長、相談役、緑友会会長、独立防災隊隊長 

 

（司会進行・大橋副総務） 

１．会長挨拶 (大場会長) 

   先月は台風１９号で、皆さんにも急きょ被害調査をして頂いて、ありがとうございました。 

尚且つ、運動会については体育部、育成部の方々、一日ご苦労様でした。 

２．自治連関係の動きについて (大場会長) 

（１）光が丘自治会連合報告 

・連合会から先月、敬老会事業費補助金として１１３，９６０円を受領いたしました。 

・１１月９日（土）１４：００～１６：００ 防災講演会 青葉小学校体育館 

・１１月２３日（日）「こども未来ワールド in 光が丘」淵野辺公園 

⇒市からの補助が減額されたので、自治会より協賛金５，０００円を拠出しました。 

・来年１月に小旗掲出訓練が予定されており、黄色い小旗が自治会館に届いております。 

⇒１２月１３日（金）に説明会が予定されております。 

・光が丘地区内にてひったくり強盗が多発しています。 

（２）青葉連合報告 

前月報告の青葉地区駐車場内タイヤパンク容疑者が逮捕されました。（大野台在住者） 

（３）自治会関連報告 

・今年度の空き家報告調査票提出依頼（配布資料参照、提出期限は１月度定例会） 

・１０月２８日公民館へ防犯灯新設等申請（１６班、２４班、２６班の４箇所） 

・二丁目公園前道路の交通安全に対する要望書を交通安全協会青葉支部長へ提出しました。 

・防災倉庫設置のお知らせを会長、防災隊長の連名にて、「いしの小径公園」近隣住民へ配布

致しました。 

３．議 題 

（１）防災訓練他について （独立防災隊岡本隊長） 

・１０月２０日（日）光が丘地区連合自治会防災訓練 

全体で２５６名、緑が丘二丁目から５６名が参加して開催されました。(佐藤防災部長) 

・１０月１３日（日）に皆さんに台風１２号の被害状況を調べてもらいました。ありがとう

ございました。当日は無線機を使用して公民館に知らせました。 

・１１月９日（土）１４：００～１６：００ 青葉小学校体育館に、東京大学地震研究所教授・

地震予知研究センター長の平田 直氏を講師に迎えて「相模原を襲う巨大地震」をテーマに

防災講演会が開催されます。 

・防災倉庫の設置場所「いしの小径公園」に関しては会長報告の通りです。先週配布してお

りますので、来週ぐらいに業者にお願いしようと思っております。 

 １－２  



 

 

＊次回定例会開催日は、１２月１日（日）午後７時～（会場準備は２４、２５、２６班） 
＊次回執行会議開催日は、１１月２３日（土）午後７時～ 

（２）赤い羽根・年末助け合い募金の協力と納金について (門倉福祉部長) 

・本日の納金ありがとうございます。２つの班が未納金ですので、ご報告は次回の定例会にさ

せていただきます。宜しくお願いいたします。 

（３）クリスマス会等について (大川育成部長) 

・１２月中旬に予定しており、本日の定例会終了後に詳細の打ち合わせを行います。 

・スケート教室、１０月２６日（土）５時４０分～銀河アリーナで開催、二丁目からは、大人

３名、子供５名、幼児１名が参加されました。事故もなく楽しんで頂きました。 

（４）青葉連合運動会について (平柳体育部長) 

・１０月２６日（土）９時～ 青葉小学校、 

前日大雨となり、開催が危ぶまれましたが、各自治会長さんのグランド整備のお陰で無事に

開催することができました。事前の出席者の登録提出が無い班があり、少ない人数でやりく

りしました。次年度は出席者を必ず事前に提出するようにお願いいたします。 

（５）その他 （大橋副総務） 

・今後の行事予定について 

１２月１５日（日）：自治会館大掃除、どんど焼きの竹取り 

１月１１日（土）：どんど焼きの準備（文化部・福祉部・各専門部の部長） 

 １月１２日（日）：どんど焼き（全班長） 

 １月１９日（日）：新役員選出 

 １月２６日（日）：各専門部引継ぎ 

 ３月１５日（日）：総会 

・合併を予定している班は、次期班長、副班長の選出等の話し合いを進めて下さい。 

・各班長の減員に対して、規約改正は想定していないので、広報部・育成部を除き各専門部は

減員または兼務にて対処していくことになります。(大場会長) 

４．閉会の挨拶  （篠崎副会長） 

以上
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